

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées tout au long de notre semaine

Samedi 8 et 9 mars : Yvette et sa famille. M. Roger RABILLARD. Maurice MALINGE. Vivants et défunts famille JEANNETEAU-POIRIER et intention particulière. Mme Marie Jo PAYRAUDEAU, vivants et défunts de sa famille. Vivants et défunts de la famille BIRE. Familles AVRILLAUD-HERMABESSIERE.

Messes anniversaires : Madame Jacqueline GINCHELOT. Jean GODINEAU (1 an) et son fils Philippe, vivants et défunts de la famille. Michel PASSEDROIT et son fils Jean-Michel et toute la famille.

Sépulture : cette semaine notre communauté a accompagné : Robert THULEAU le 5 mars à La Possonnière.

Le Carême: une belle occasion de rencontres

1ère étape

dimanche 16 mars 2025

après la messe à la maison paroissiale

Vivre l'espérance avec l'accueil d'enfants en situation de handicap

Apéro témoignage

Chacun apporte quelque chose à partager pour un apéro gourmand

2ème étape

Mettre ses pas dans l'espérance



Rassurez-vous !

Chaque groupe constitué choisira son itinéraire et sa distance.
ne tardez pas à vous inscrire.

Samedi 8 mars 2025 à Ingrandes

Dimanche 9 mars 2025 à St Georges sur Loire

1er dimanche de Carême

*Eglise
en Anjou*

PAROISSE SAINT-PIERRE-
EN-VAL-DE-LOIRE

été *L'espérance ne déçoit pas car l'amour de Dieu, a*

répandu dans nos cœurs ROMAINS 5,5.

DES MOTS D'ESPERANCES

DES CHEMINS D'ESPERANCE

PELERINS

D'ESPERANCE

Tout d'abord, marcher. La devise du Jubilé, "pèlerins de l'espérance", nous rappelle le long voyage du peuple d'Israël vers la Terre promise, raconté dans le livre de l'Exode : une marche difficile de l'esclavage à la liberté, voulue et guidée par le Seigneur qui aime son peuple et lui est toujours fidèle. Et nous ne pouvons pas évoquer l'exode biblique sans penser à tant de frères et sœurs qui, aujourd'hui, fuient des situations de misère et de violence, partant à la recherche d'une vie meilleure pour eux-mêmes et pour leurs êtres chers. Un premier appel à la conversion apparaît ici car, dans la vie, nous sommes tous des pèlerins. Chacun peut se demander : comment est-ce que je me laisse interroger par cette condition ? Suis-je vraiment en chemin ou plutôt paralysé, statique, dans la peur et manquant d'espérance, ou bien encore installé dans ma zone de confort ? Est-ce que je cherche des chemins de libération des situations de péché et de manque de dignité ? Ce serait un bon exercice de Carême que de nous confronter à la réalité concrète d'un migrant ou d'un pèlerin, et de nous laisser toucher de manière à découvrir ce que Dieu nous demande pour être de meilleurs voyageurs vers la maison du Père. Ce serait un bon "test" pour le marcheur.

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS POUR LE CARÊME 2025